

nes Arbeiter-und-Bauern-Staates, übergeführt. Die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen wurde beseitigt. Der sozialistische Grundsatz: Jeder nach seinen Fähigkeiten, jedem nach seiner Leistung wird verwirklicht. Die neue Staatsmacht entwickelte sich zur Diktatur des Proletariats, der breitesten Demokratie für das Volk.

Nachdem die politischen und sozialökonomischen Voraussetzungen dafür geschaffen waren, begann das arbeitende Volk in der Deutschen Demokratischen Republik mit dem Aufbau des Sozialismus. Er entfaltete sich in der Entwicklung der Planwirtschaft, der Erhöhung der Arbeitsproduktivität, der wissenschaftlich-technischen Leitung des Produktionsprozesses, im Zusammenschluß aller Bauern in landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und in der Entwicklung spezifischer Formen des Übergangs zum Sozialismus für die